

Exposition « La tête haute »

Exposition

17 boulevard de la Paix

GPS : 17 boulevard de la Paix

Du 16 mars 2026 au 22 mars 2026 | A définir

L'exposition "La tête haute" est le fruit d'une collaboration entre la Fédération hospitalière de France et la CASDEN. Elle propose une sensibilisation à la psychiatrie sous la forme d'une série photographique et sonore. L'objectif est de regarder la psychiatrie autrement à travers des témoignages de patients, soignants et aidants. Ouvert aux publics professionnels et aux groupes sur RDV

Admission

Gratuit

Partenaires de l'événement

CASDEN
Fédération Hospitalière de France
Réseau Canopé
Association Accustica